

NEWSLETTER

04/10



FG Modellsport GmbH
Spannerstr. 2
73650 Winterbach-Germany
Phone: +49 7181 9677-0
Fax: +49 7181 9677-20
info@fg-modellsport.de
www.fg-modellsport.de

Nachfolgend aufgeführte Neuheiten sind ab sofort lieferbar!

The following news are immediately available!

Stand/ Update > 01.05.2010



1:5 Sportsline 4WD-510/ RTR, lackierte Karosserie
1:5 Sportsline 4WD-510/ RTR, painted body

Porsche 911 GT3 RSR/ 4WD-510
Best.-Nr./ Item N°. 155169R

Mini Cooper/ 4WD-510
Best.-Nr./ Item N°. 155179R

empf. VK: 1199,- €

Jetzt sind sie lieferbar! Die ersten reinrassigen 1:5er Touren- und Sportwagen mit Allrad-Antrieb. Mit einem Radstand von 510mm sind die 4WD Chassis passend für den FG Mini Cooper und die FG Porsche-Karosserie GT3 RSR. Ausgestattet mit einem durchzugstarken 26ccm Zenoah-Motor, Resonanz-Schalldämpfer, Tank mit Schnellverschluss, 2 Differentialgetriebe, Scheibenbremse vorne und vieles mehr. Das Highlight bleibt allerdings der bewährte FG Allrad-Antrieb. Maximale Traktion, sowie einfaches Handling, Grip in den Kurven, dass sind die Vorteile, die eben nur ein 4WD Antrieb bietet. Mit diesen Modellen setzt FG wieder den Trend für die nächsten Jahre bei den Grossmodellen.



1:5 Sportsline 4WD-510/ RTR, glasklare Karosserie
1:5 Sportsline 4WD-510/ RTR, clear body

Porsche 911 GT3 RSR/ 4WD-510
Best.-Nr./ Item N°. 155170R

Mini Cooper/ 4WD-510
Best.-Nr./ Item N°. 155180R

empf. VK: 1126,- €

Die 4WD Sportsline Modelle sind als RTR-Modelle mit einer 2,4 GHz Fernlenkanlage, lackiert oder glasklar sowie auch ohne Fernlenkanlage lieferbar. Ein Dekorsatz mit Scheinwerfern, Rücklichtern und Schriftzügen liegt bei.



1:5 Sportsline 4WD-510, glasklare Karosserie
1:5 Sportsline 4WD-510, clear body

Porsche 911 GT3 RSR/ 4WD-510
Best.-Nr./ Item N°. 155170

Mini Cooper/ 4WD-510
Best.-Nr./ Item N°. 155180

empf. VK: 999,- €

Now they are available! The first full-blooded 1:5 4WD touring and sports cars. With a wheelbase of 510mm the 4WD chassis are suitable for the FG Mini Cooper and the FG Porsche GT3 RSR bodies. Equipped with a strong 26ccm Zenoah engine, tuning pipe, tank with quick acting closure, 2 differential gears, front disk brake and a lot more. However, the highlight is still the well-known FG 4WD. Maximum traction as well as easy handling and grip in the curves, these are the advantages offered only by a 4WD model.

With these models FG is setting trend in the large scale sector for the future.

The 4WD sportsline models are available as RTR models with a 2.4 GHz radio control, with painted or clear body as well as without radio control. A decal set with headlights, backlights and stickers is included.